
3 Pièces

111 m²

Réf. 583B6

467 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3096950.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3096950.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3096950.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3096950.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3096950.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3096950.html


Une  résidence  luxueuse  dans  un  environnement  innovant  et

éco-responsable,  signée  par  l'architecte  Sou  Fujimoto,  réalisant  les

œuvres  remarquables  connues  dans  le  monde  entier.Une  véritable

architecture  aérienne  et  futuriste,  symbole  du  nouveau  projet  durable

de  Nice.  Ces  appartements  d'exception  aux  prestations  haut  de

gammes  sauront  vous  séduire  !  Le  9e  étage  offrira  notamment  aux

résidents une salle  de sport  ouvrant  sur  une terrasse panoramique de

150  m2.Le  centre-ville  et  la  gare  SNCF  de  Nice  sont  à  15  min  en

tramway et l'aéroport Nice Côte d'Azur et les plages sont seulement à

7 minutes ...

A luxurious residence in an innovative and eco-responsible environment, designed

by  architect  Sou  Fujimoto  who  create  buildings  with  a  remarkable  architecture

known  throughout  the  world.A  true  aerial  and  futuristic  architecture  symbolic  of

Nice's  new  sustainable  project.  These  exceptional  apartments  with  high-end

services  will  not  fail  to  seduce  you!  Residents  will  notably  have  access  to  a  large

gym located on the 9th floor and opening onto a large panoramic terrace of 150

sqm.Nice's city centre and main railway station are a 15-minute ride away and Nice

International airport and the seafront ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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